

Médicos recomendaron no trasladarlo a hospital clínico

Grave cardenal Silva Henríquez

En un gravísimo estado de salud, en un coma profundo, se encuentra el cardenal y arzobispo emérito de Santiago Raúl Silva Henríquez, quien a la fecha tiene 91 años de edad.

El prelado permanece en la casa de reposo de la Congregación Salesiana, ubicada en Macul, ya que los médicos recomendaron que no se le mueva por el desfavorable estado de salud.

En la casa de salud de la Orden Salesiana, donde residía en el último tiempo, fue visitado en la mañana de ayer por monseñor Sergio Valech, obispo auxiliar de Santiago; en tanto que el arzobispo de Santiago, monseñor Francisco Javier Errázuriz, se ha mantenido permanentemente informado acerca de la evolución de su estado de salud.

Monseñor Errázuriz pidió orar especialmente por monseñor Silva Henríquez durante la encritis del Jueves Santo, dado lo delicado del estado de salud en que se encuentra.

Por la tarde, a las 20:40 horas, llegó hasta la residencia el comisario Manuel Salazar, encargado de la 46 Comisaría de Ma-

cul, quien alertado por el grave estado de salud del prelado, llegó a cerciorarse de su evolución, alertado por mandos superiores.

Silva Henríquez ha permanecido rodeado de un grupo de seminaristas de la congregación Salesiana, quienes han estado encargados de atender las consultas de las numerosas personas que han venido a consultar por la salud del religioso.

Monseñor Silva Henríquez sufrió una neumonía agravada por una insuficiencia renal y ayer cayó en estado de inconsciencia.

Tan pronto en enero como en febrero ya había estado hospitalizado, quince días la primera vez y dos la segunda, en la Clínica de la Universidad Católica, afectado por una neumonía aguda y una infección urinaria menor.

Al cierre de esta edición se esperaba que los médicos de cabecera del arzobispo emérito de Santiago entregaran nuevas informaciones acerca de su estado de salud, situación que ha sido seguida con atención por las autoridades, inclusive, las de Gobierno.

La información acerca del agravamiento de su de-



Prelado se encuentra en coma profundo.

lificado estado de salud conmocionó tanto a los sectores religiosos como a los políticos y sociales del país, quienes recordaron que tuvo un papel destacado en el quichacar nacional desde que fue nombrado obispo.

Se recordó que fue un ardiente defensor de los Derechos Humanos durante el régimen militar, promovió la reforma agraria y la solidaridad con los sectores más desposeídos; que modernizó la Iglesia chilena, participó activamente en el complejo proceso político chileno de las décadas del 60 y 70, que es integrante de la Academia Chilena de la Lengua y que tuvo un papel destacado en el Concilio Vaticano II, asesorado enton-

ces por el ahora cardenal Jorge Medina.

Monseñor Raúl Silva Henríquez, quien fue el segundo cardenal en la historia de Chile, nació el 27 de septiembre de 1905, en Talca, siendo el decimosexto hijo en una familia de 19 hermanos.

Ingresó al seminario en 1930. Dijo misa el 3 de julio de 1938 y al día siguiente fue ordenado sacerdote en Turín, Italia.

En 1959 fue designado obispo de Valparaíso; y en mayo de 1961 fue nombrado arzobispo de Santiago, con el lema "El amor de Cristo nos urge". El 19 de marzo de 1962 recibió el capelo cardenalicio del Papa Juan XXIII.

El 6 de mayo de 1983

dejó el arzobispado, manteniéndose a partir de esa fecha sólo como cardenal emérito.

En septiembre de 1997 la Iglesia de Santiago le rindió un homenaje público al cumplir 90 años, ocasión en que el propio Papa Juan Pablo II le hizo llegar su felicitación, afecto sincero y admiración profunda, por los fecundos años vividos al servicio de la Iglesia.

En esa oportunidad, el prelado fue visitado por el Presidente de la República, Eduardo Frei Ruiz-Tagle, de cuyo padre fue gran amigo, y por el sacerdote Miguel Ortega, capellán de La Moneda.



1. Oficina y Oficina Maestra

Grave cardenal Silva Henríquez [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Grave cardenal Silva Henríquez [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa